

# あおぞら



見ましたサイン



2022年5月13日 第6号

## さわやかな5月になりました！

4日“みどりの日”に、沖縄・奄美地方が梅雨入りしました。平年より6日早いそうです。昨年は、全国的に梅雨入りが平年より遅かったので、沖縄・奄美地方では昨年より11日も早いそうです。私の一番嫌いな『梅雨』が、今年は早く始まりそうで（平年：6月6日頃）、今から憂うつです。

ゴールデンウィークが明け、元気な顔を見せてくれましたが、やはり、連休の影響は多少あったようです。それでも、体育大会の練習に我武者羅に取り組み、頑張ろうとする熱意を感じられます。子どもたちが元気に取り組めるのは、お家の支援あってのものだと思います。ありがとうございました。

さて、5月も中旬に入り、今日は、プログラムが配されました。

4年生が出場するプログラムは、次の通りです。

- ① ラジオ体操：全校
- ② カムカムバトン！心をつないでゴールを目指せ！（リレー）
- ⑤歩いて帰ろう～カムカムversion～（表現運動）

休憩後の親和隊演技

- ⑥紅白リレー：全校選手 ※赤白各3名の選手によるリレー

赤：男子【山本慧悟】女子【中山咲波】 青：男子【森下玄登】女子【岸田心陽】

黄：男子【横山 潤】女子【馬島涼歌】 白：男子【袴田大靖】女子【森口蓮香】

茶：男子【福田篤人】女子【長治依愛】 緑：男子【山本悠悟】女子【深澤希々楓】

補欠 赤組：男子【福田義晃】 女子【高田瑞葉】

白組：男子【齊藤光志郎】女子【井上琴葉】

- ⑩カムカムタイフーン：3・4年生で協力して長い木のバトンを運びます。

- ⑬大玉送り：全校

大変ですが、やる気満々の52人の頑張りが楽しみです！

## 蝶が羽化しました！

昨年、自然観察塾の方からいただいたさなぎが羽化しました。子どもたちがワクワク・ドキドキして待っていた瞬間です。

